ひよこ組

【上手に遊べるようになったよ●】

お弁当、お鍋、お皿に具材を入れて食べる 真似やお料理をする真似をしたいして、まま ごと遊びが上手になってきました。

そして、お友だちとのおしゃべりも楽しそう にしています。

高月齢児のお友だちは、ズボンの着脱にチャ レンジ中!「できなーい」と言いながらも頑 張って足を入れ、「できたー!!」とできたこと を喜び、ニコニコです。

















【できることが増えてきたよ!】 朝のお支度やパンツ・ズボンの 着脱、食後の口拭きなど、自分で きるようになったことが増えてき たお友だち。

年度末最後の3月は、自分で挑 戦することを見守いながら援助し ていきたいと思います(^^)/





【マラソン大会に向けて】 発表会も終えて、かもめ組さん は朝の会や体育ローテーションを 以上児さんと一緒に行っています。

マラソン大会に向けての練習も 取り組んでおり、以上児さんと一 緒に行うことで、お兄さん・お姉 さんの自覚も芽生えてきていま **す!**

できなかったことができるように なり達成感を得て、さらに挑戦し ていこうとする姿が見られるよう になってきています!











うさぎ組

【楽しかったね】

発表会楽しかったー!と笑顔でお話をするお友だち。今年度も残り1か月となりました。 進級して初めてのことばかりでしたが、1人ひとりの力で乗り越えてきました。 運動遊びも製作遊びにも意欲的なお友だち。 これからもたくさん思いで作ろうね!













ぱんだ組

【ごれからは僕たち・私たちも!】無事に発表会を終え、ぱんだ組さんで過ごす最後の月となりました。 進級に向けて身の回りのことや製作後の先生のお手伝いを率先して行ってくれています。 また、 お片付けでは年下のお友だちにも寄り添いながら、優しく教えてくれています。

きりん組

【発表会大成功!ともうすぐ1年生!】

何度も練習し、できるようになって楽しみながら取り組んできた発表会。本番もお友だちと「かわいい!」とお互いに衣装を褒め合ったり、「ドキドキするー」と緊張を共有したりして、本番も楽しみながら参加することができました!!

そして、いよいよ残り1か月となりました。ひらがなの練習やお友だち同士での遊びでたくさんの思い出を作って、みんなニコニコで卒園に向けて過ごしていきたいと思います。









